

Alcaldía conmemoró Día Mundial del Agua con la recuperación de la quebrada Hato de la Virgen

Estamos generando acciones en el Hato de la Virgen, la zona del Jardín Santander, con la finalidad de hacer intervención sobre la fuente a través de la recolección de los residuos. Adicionalmente, capacitaciones en educación ambiental y la oferta institucional del municipio de Ibagué, donde todas las dependencias aportan desde sus misionalidades a la comunidad sus diferentes servicios.

Hoy tenemos una oferta institucional que pasa por muchos componentes, tenemos desde el Ibal, haciendo socialización a través de sus diferentes entidades. También tenemos Secretaría de Ambiente con el tema de educación ambiental. Tenemos salud, tema de control de vectores. Tenemos también un tema social a través de un servicio, incluso de corte de cabello para los habitantes de acá. Estamos haciendo también todo el tema de sensibilización con desarrollo social.

Realizamos presencia en territorio que es fundamental para estos aspectos, pues que la fuente no es solamente un poco de contaminación, sino que también tienen componentes sociales que afectan la comunidad. Con la alcaldesa, la directriz es comenzar a imponer algunas estrategias para mejorar esta fuente hídrica. Más o menos unas 500 personas tenemos proyectado a atender el día de hoy con la oferta institucional. – **Humberto Leal, director de Medio Ambiente.**

Hoy en el marco de la celebración del día del agua, hemos creado una sinergia entre todas las dependencias de la Alcaldía Municipal y entes descentralizados, con la finalidad de tomarnos el sector y poder recuperar ambientalmente la microcuenca Hato de la Virgen. La idea es poder apoyarnos con la comunidad, crear un tejido social para que entre la institucionalidad y los habitantes de este sector podamos hacer la recuperación de la calidad de vida que merecen toda la gente que se encuentra ubicada sobre la microcuenca Hato de la virgen.

Desde la empresa ibaguereña de acueducto y alcantarillado, hemos establecido diferentes estrategias, entre las cuales contamos con una cuadrilla que se encuentra todos los días en el sector, verificando que nuestro sistema se encuentre en óptimas condiciones o realizando las rectificaciones y el mantenimiento necesario de nuestra infraestructura. De igual manera, desde otra perspectiva siempre apoyamos las actividades de recolección de los desechos sólidos de todos los residuos sólidos que se generan en el entorno y en la capacitación para poder mejorar la cultura ambiental de esta zona.

Aquí venimos con todo nuestro equipo, venimos con toda la parte operativa. Todos nuestros operarios se encuentran con toda nuestra tecnología y todo nuestro sistema de vector, carrotanque, video robot, con toda la parte área comercial que es cartera, peticiones, quejas y reclamos, desde

la parte de laboratorio de calidad de agua, que está haciendo las pruebas para poder determinar la calidad de agua que estamos suministrando en el sector. -**Alexi Liliana Buitrago, líder Ambiental del IBAL.**

Muy buenos días, nos encontramos aquí en el Hato de la Virgen hay muchas cosas buenas, peluquería, vacunación a los perros, lo que necesita la gente. Hay buenos proyectos, porque anima la gente a muchas cosas buenas, a traer actividades, hacían falta porque por aquí no se veía casi nada de esto. Estoy muy orgulloso, porque están atendiendo a la gente como se debe ser con buena actitud, buena armonía y agradecerles por todo porque esto se necesita. - **José Carlos Quiroz, habitante de Hato de la Virgen.**

Buenos días, mi nombre es Bonny Romero, soy de la Hato de la Virgen, la verdad era muy triste, siempre ver y pasar, oler esto como un lugar natural que podría estar tan bonito y está así por falta de cuidado, de conciencia de las personas, pero hoy siendo el Día Mundial del agua, les agradecemos en especial a ellos que están intentando de alguna forma limpiar esta quebrada y espero en algún momento ver que esté mucho mejor. Les agradecemos mucho porque de cierta forma no tenemos acceso a información que nos puedan brindar en este momento y también se nota mucho que la voluntad política de la alcaldesa en este momento tiene voluntad de hacer las cosas y le agradecemos profundamente por tenernos en cuenta. - **Bonny Romero, residente de la zona.**